



Chères sœurs,

au milieu de la nuit, en la mémoire liturgique de Marie Mère de l'Église, le 29 mai 2023, à 00 :12, à l' Hôpital Hyosung de Séoul (Corée) le Maître Jésus a définitivement appelé notre sœur à lui

SR. M. JOSÉPHINA – PIL SUN KIM
née le 5 décembre 1943 à Chungnam (Corée du Sud).

La benjamine d'une grande famille non catholique composée des parents et de huit enfants – 3 garçons et 5 filles –elle est la première à recevoir le baptême. En effet, quelques jours avant Noël, le 23 décembre 1963, à l'âge de vingt ans, Pil Sun aux fonts baptismaux reçoit le nouveau nom de Giovanna, et scelle son cheminement à la recherche de Dieu qui mûrira dans la vocation à la vie religieuse parmi les Sœurs Disciples du Divin Maître. Le 18 février 1968, elle entre dans la Congrégation qui, avait seulement trois ans, de présence et de mission en Corée.

En compagnie de deux autres postulantes, le 17 mars 1971, elle est envoyée à Rome pour le noviciat à l'issue duquel, le 24 mars 1973, elle fait sa profession religieuse. Après avoir passé quelques mois dans la communauté DM de Bologne (Italie), à la confection d'ornements ecclésiastique, elle retourne dans sa patrie le 28 novembre 1973. Le 8 septembre 1980, elle fait sa profession perpétuelle à Séoul, dans la communauté Divin Maître.

Dans la recherche sincère de se donner entièrement au Divin Maître, elle se laisse former à l'école de l'Eucharistie, au mystère célébré et adoré, se mettant au service des besoins de la communauté et de la mission. Plus tard, elle retournera en Italie à Rome, pour le service des *Souvenirs du Vatican* et aussi pour participer au Cours de Formation sur le Charisme de la Famille Paulinienne (2006-2007).

En Corée, elle a occupé des fonctions au sein du service de gouvernement : conseillère régionale (1991 - 1994) et supérieure locale à Séoul et Masan, à plusieurs reprises de 1991 à 2003.

Une sœur précise dans son service aux communautés, mais malheureusement très éprouvée dans sa santé : en 2008 elle a été opérée d'un cancer de la thyroïde. Pour recevoir des soins adéquats pour sa santé progressivement compromise, une hospitalisation dans un hôpital gériatrique de Hyosung, près de la communauté de Séoul, était nécessaire. Cela a rendu possible un accompagnement fraternel qui a soulagé sa maladie. La prière et la présence des sœurs étaient pour elle le baume qui console et reconforte.

En cette année jubilaire de sa profession religieuse, à l'occasion du 50e anniversaire célébré le 24 mars dernier, Jésus Maître l'attira à lui en l'invitant au Banquet des Noces Éternelles avec l'invitation que la liturgie renouvelle : *Veni sponsa Christi, accipe coronam, quam tibi Dominus, praeparavit in aeternum.* (Viens épouse du Christ, et accepte la couronne que le Seigneur t'a préparée pour l'éternité).

Et de la gloire de ton Seigneur, Sr. M. Josephina, accompagne le cheminement capitulaire que nous allons commencer en la grâce du centenaire de la fondation.

Sr. M. Michaela Honeth'